



PROTOCOLO FEDERACIÓN MADRILEÑA DE PÁDEL - MCD 2021

A continuación se detallan las medidas adoptadas por la Federación Madrileña de Pádel tras la crisis del Covid-19 para garantizar las medidas de seguridad de la actividad de Madrid Comunidad Deportiva 2021 en sus instalaciones:

- Tras la llegada de los alumnos a la instalación, se les dividirá en grupos, asignándoles un técnico FMP a cada uno de ellos. En el caso de que la actividad se organice con seis técnicos y grupos de hasta cincuenta alumnos como en anteriores ediciones, estos grupos contarán hasta ocho alumnos por pista. Por ello, y con el fin de ayudar a mantener la **distancia de seguridad**, cada técnico podrá disponer de hasta dos pistas para su grupo, con el fin de poder repartirlos entre ambas.
- El **uso de mascarilla** será obligatorio en todo momento para los técnicos FMP. En el caso de los alumnos, el uso de mascarilla será obligatorio durante la práctica deportiva al aire libre siempre que, teniendo en cuenta la posible concurrencia de personas y las dimensiones del lugar, no pueda garantizarse el mantenimiento de la distancia de seguridad con otras personas no convivientes.
- Antes de entrar y al abandonar la pista, todos los alumnos deberán desinfectarse las manos con el **gel hidroalcohólico** que estará situado en cada una de ellas.
- El **material empleado se desinfectará** al finalizar cada grupo la actividad, así como los elementos comunes de las pistas (cubre red y puertas).